

Debian User hat nach login falsche shell

Ich habe hier komische Effekte gehabt.

Nach dem Login habe ich den Effekt gehabt das nach dem login bei der Eingabe von einem Pfeil ^A] oder komische Zeichen ausgegeben werden.

Ich habe zuerst die Einstellungen in `.profile` und `.bashrc` überprüft.

Natürlich war alles in Ordnung.

Nach einem weitem Login versuch kam ich dann darauf das die Login-Shell falsch eingestellt war.

Mit dem Befehl "chsh" kann der Benutzer seine eigene Login-Shell einstellen.

Nach Eingabe des Passworts kann man danach die Shell von /bin/sh auf /bin/bash umstellen.

Danach funktioniert der Login wie gewohnt.

Viel Spass beim nachmachen.

Euer Admin